

Marc Graziola ist neuer Bezirkskönig im Bezirksverband Burg Altenwied

Am 13 August konnte der Bezirksverband Burg Altenwied nach zweijähriger Coronapause endlich wieder ein Bezirksschützenfest ausrichten.

Gastgeber war die Schützenbruderschaft aus Strödt, welche in diesem Jahr auch ihr 100-jähriges Jubiläum feiern konnte.

Der Bezirkspräses Pastor Peter Strauch wurde in würdigen Rahmen nach langjähriger Zugehörigkeit zum Bezirksverband verabschiedet.

Er wird ab nun seine neue Tätigkeit in Bad Neuenahr-Ahrweiler aufnehmen.

Neben der Siegerehrung der einzelnen Pokalwettbewerbe, folgte der Höhepunkt des Abends mit der Bekanntgabe der neuen Bezirksmajestäten.

Unter den zahlreichen anwesenden Schützenschwestern und -brüdern präsentierte

Bezirksbundesmeister Heinz-Dieter Werner das neue Bezirkskönigspaar Marc und Verena Graziola aus der Bruderschaft Steinshardt.



v.l.n.r. (Mitte) Heinz-Dieter Werner, Verena und Marc Graziola